
今日总值班 夏在祥

责任编辑 袁 慧

版式设计 胡文君

总第3078期

2016年 第 249期
今日高邮：http://www.gytoday.cn 在线投稿：http://tg.gytoday.cn

热线：84683100 传真：84683106

!"#$年 #!月 日
丙申年十一月廿五 23 星期五 高邮 0℃—10℃

多云转晴，西北风转
北风 3—4级

【今日8版】

中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市新闻信息中心 承办

2017年元旦
盛大开业还有

江苏全球热恋进口商品
线下体验中心

天8
2016年12月28日试营业

距

超

甘垛落户项目建设快“实打实”
本报讯 （通讯员 姚红兰 记者 殷

朝刚）今年市委市政府下达甘垛镇重大
项目建设指标为：当年新开工项目 4个，
其中亿元项目 2个、5000万元项目 2
个。日前，记者在甘垛镇采访了解到，该
镇目前已顺利完成目标任务，而且 5000
万元项目还超额完成2个。同时，完成外
资到账 200万美元，超额完成市下达的
180万美元的目标任务。

在项目现场采访，记者最大的感受是
项目不但建设快，而且“实打实”。英利绿
色能源控股有限公司投资1亿元，盘活的
扬州华尔光伏科技有限公司闲置资产，新

上了 22台套切片机，并新增注册资金
3000万元，成立了江苏东洋新能源科技
有限公司。该项目今年6月份开工建设，
11月11日试生产，项目达产后年销售达
2亿元，税收近千万元。由央企国家电力
投资集团公司江苏分公司投资兴建的10
兆瓦“渔光互补”光伏发电项目在去年10
月 30日正式并网发电后，今年该集团公
司又投资 1亿元，建设 10兆瓦“渔光互
补”型光伏发电场，其中 5兆瓦已于今年
3月底建成发电，目前已累计发电 1200
万度，开票销售1000多万元。另 5兆瓦
指标在获得电力输出专线批准后将继续
建设，10兆瓦全部达产后可年发电 2500
万度，销售达2500万元。

今年，甘垛镇在收获亿元大项目的
同时，5000万元项目的建设也可圈可
点。由上海海洋大学水产与生命学院投

资5000万元，注册成立的江苏海育达特
种水产品开发有限责任公司，新建罗氏
沼虾育苗基地、饲料厂、食品深加工项
目，目前基础设施正在建设，2017年底
可竣工试运行，这一项目投产后将实现
罗氏沼虾“育、养、加”产业化一条龙。由
苏州永生食品有限公司投资 5000万元
新建的农产品深加工项目，年销售可达
3000万元以上，目前标准化厂房、流水
生产线均在建设之中，相关设备也已订
购，该项目将于明年3月底竣工投产。另
外，由上海能高实业有限公司投资 5000
万元建设的高速公路工程纤维新材料项
目，目前已建成投产，年销售 2000万元
以上；由扬州洪川饲料有限公司投资
5000万元，建设的水产、畜禽饲料项目
也于今年 6月底建成投产，而且都实现
开票销售。

龙虬重大项目建设令人“刮目相看”
本报讯（记者 殷朝刚） 龙虬镇地

处城郊，与开发区紧连，其区位的吸附
力一直处于一种“尴尬”境地，尤其是招
商引资和项目落户，也让客商左右为
难。可今年，龙虬镇重大项目建设令人

“刮目相看”，目前已开工的 4个项目体
量大，投资实。其中，扬州广源电杆制造
有限公司电力设备项目，总投资 1.2亿
元；高邮康博环境资源有限公司工业固
体废弃物处置项目，总投资 5亿元；高
邮泰达环保工程有限公司垃圾焚烧发
电 PPP项目，总投资 6.1亿元；扬州永
泰新能源有限公司光伏发电项目，总投

资 3.5亿元。
记者在项目建设现场看到，扬州广

源电杆电力设备项目已经竣工投产，实
现了当年开工，当年竣工、投产的业绩；
康博工业固体废弃物处置项目正在建设
之中，大框架已现雏形；泰达垃圾焚烧发
电项目经过前期大量的协调工作，目前
已进入建设阶段；永泰新能源光伏发电
项目建设也在有序推进。

近年来，龙虬镇党委政府迅速调整
工作思路，把招商引资、项目建设列为
经济工作的“一号工程”，党政主要负责
人轮流带领招商小分队外出招商。有时

为了一个项目甚至要上门洽谈 10多
次。该镇党委书记姜国权深有感触地
说：“只有走出去才能引进来，天上不可
能掉项目。”现在龙虬镇不仅有新开工
在建项目，而且还储备了 4个签约项目
准备明年开工建设，分别为：扬州通威
惠金新能源有限公司虾光一体项目，总
投资 5亿元；扬州建骏环保科技有限公
司年产 5.5万吨 EBS（替代性燃料）项
目，总投资 2亿元；龙虬庄遗址保护与
展示工程项目，总投资 2.38亿元；环保
产业园基础设施配套工程 PPP项目，总
投资 3.5亿元等。
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本报讯 （通讯员 冯
元 王增俊）日前，副市长
张军赴三垛和高新区走
访服务“规上企业”，详细
了解企业的发展情况、市
场开拓和企业长远发展
面临的困难，并认真听取
企业对政府工作的意见
和建议。

在走访服务宏厦建
安、天祥钢材等公司过程
中，张军对企业为地方经
济建设作出的贡献给予
肯定。他希望，企业要进
一步开拓外埠市场，做精
品工程，重诚信建设，树
立高邮的良好形象；要积
极适应经济新常态，加快
转型升级的步伐；要注重
人才培养，强调团队协
作、抱团取暖；要强化安
全工作，始终绷紧安全生
产这根弦。就企业提出的
发展要素保障和银行贷
款发放等问题，张军表示
将尽快协调相关部门拿
出解决办法，让企业轻装
上阵。

国家农业科技园区总体
规 划 通 过 专 家 评 审

本报讯 (通讯员 邱剑 记者 陆业斌)22日下
午，市政府组织召开《江苏扬州国家农业科技园区
（八桥核心区）总体规划》评审会。专家组认为规划达
到了编制目标并一致通过。市委常委、市委统战部部
长杨文喜，副市长张军参加活动。

杨文喜在会上致辞。他说，去年底，以我市为核
心创建的扬州国家农业科技园区成功获国家科技部
批准。市委、市政府对此高度重视，对园区如何定位、
如何规划、如何建设、如何运营管理等提出了一系列
明确的意见。杨文喜希望，有关部门要严格按照总体
规划的要求，进一步强化各专项规划与总规的协调
一致，进一步加强园区基础设施建设、加大园区项目
招引，努力将园区打造成高邮农业乃至扬州农业的
一块金字招牌，确保两年后顺利通过国家级验收，为
加快我市现代农业发展、促进农业增效、带动农民增
收贡献力量。

专家组成员仔细听取了规划设计单位的方案汇
报，认真审阅了规划文件，进行了细致的分析评审，
认为规划现状资料调研详实，设计内容完整，具有较
强的科学性、前瞻性和可操作性，有一定创新。同时，
思路清晰、结构合理、内容全面、切实可行，符合扬州
国家农业科技园区（八桥核心区）建设实际。

省专家组来邮评估公立医院综合改革效果
本报讯（通讯员 王鹤丽 实习记者 赵妍东方）

22日，省县级公立医院综合改革专家组来邮，对我
市公立医院综合改革效果现场复核并进行评估。扬
州市卫生计生委主任黄为民，我市副市长钱富强等
参加活动。

我市是江苏省第二批县级公立医院综合改革
试点县，现有公立医院 3家。专家组通过听取汇
报、查阅台账资料等形式，对我市公立医院综合改
革效果进行了现场复核评估，并对我市公立医院
综合改革取得的效果给予充分肯定。专家组一致
认为，高邮以制度建设为抓手，在重点领域求突
破，深化改革推进，特别是在专病医联体建设和医
疗资源配置网络化方面亮点突出。专家组希望，高
邮今后在执行好改革政策的同时，进一步让群众
得实惠。

钱富强在迎查会上表示，我市将以此次评估复
核为契机，虚心接受专家组提出的意见和建议，对复
核中存在的问题进行梳理，列出整改清单，限期予以
整改；对照评价标准，对县级公立医院改革政策再研
讨，确保各项改革政策落地生根；不断创新人员编制
和财力保障工作，加大项目资金投入力度，全面提升
医院硬件水平，力争医改工作实现新突破。

虽 已 进 入 隆 冬 时
节，但扬州国家农业科
技园区的花卉大棚内却
绿意盎然、姹紫嫣红，大
棚内的自动恒温、自动
喷淋等设备更是让人大
开眼界。据介绍，目前大
棚内的各种观赏花卉已
陆续上市。

图为摄影爱好者在
飞扬农业发展有限公司
花卉大棚内拍摄美景。

殷朝刚/摄

我市被评为阿里巴巴农村淘宝最美县域
本报讯（通讯员 郜平光 记者 陆业

斌）21日，阿里巴巴集团和江苏省联合
在徐州举办首届精品电商年货博览会，会
上，我市被评为阿里巴巴农村淘宝最美县
域，是扬州市唯一一个入选的县级市。

自2015年8月，我市市政府与阿里巴
巴签订合作协议在扬州市率先启动实施农

村淘宝项目以来，我市农村淘宝服务站已有
（含淘帮手）近100家，累计代购10多万
单，金额达3000万元；阿里巴巴农村淘宝
高邮市级运营中心、苏中特色农产品电商体
验馆、菜鸟物流基地相继建成运行；我市获
批成为江苏省首批蚂蚁金服“旺农贷”试点
城市，成功贷出80多笔近300万元。


